八間川クリーン大作戦2024

令和6年6月25日(火)午前10:00から国営両総地区下八間川(川尻水門~第1排水機場区間)で行われた、両総用水事業推進協議会(事務局:両総土地改良区)主催の八間川クリーン大作戦2024に90名(うち会員30名)参加しました。

本活動は、両総土地改良区により本年初めて企画され、八間川に繁茂する特定外来種ナガエツルノゲイトウの駆除作業を NPO 田園 21 のほか、関係団体(関東農政局、千葉県、水資源機構等)、関係者の協同により実施されました。毎年駆除しても、すぐに繁茂してしまうことから、今回は試験的に区間を区切り徹底的な駆除を試みました。

当日、最高気温が30度を超える暑さの中、作業は胴長を着て排水路水面からのナガエルルノゲイトウの除去、除去した茎と葉の法面上部への運搬、法面にも繁茂するナガエルルノゲイトウの抜根等に分かれ行われました。特に、水分を含み重いことから、水面上からの除去と地上部までの運搬は、重機の力も借りながらも、かなりの力が必要で大変な作業でした。作業終了後には、山盛りとなったナガエツルノゲイトウが排水機場の駐車スペースに積み上げられていました。

今回の作業を踏まえ、土地改良区では今後の活動や対策に活かしていくとのことです。





